



## Formulir Pilihan Instruksi Siswa

Satu formulir diperlukan per siswa yang terdaftar aktif di sekolah IMS.

### SEKOLAH YANG DIHADIRI SAAT INI \*

### NAMA LENGKAP SISWA (Mohon pakai nama yang tercatat) \*

Nama Pertama      Nama Akhir

### KELAS SISWA \*

### TANGGAL LAHIR SISWA \*

Bulan                      Hari                      Tahun



### NAMA LENGKAP ORANG TUA/WALI/PENGASUH (Mohon pakai nama yang tercatat) \*

Nama Pertama      Nama Akhir

### ID TADS (Pilihan, anda bisa menemukan ini di pernyataan TADS):

Mohon memilih untuk metode pembelajaran yang disukai siswa anda. Mohon diingat pilihan anda tidak bisa dirubah sampai Januari.

## ARTI ISTILAH

**Hadir langsung sepenuhnya:** Arti ini adalah bahwa siswa akan kembali ke gedung untuk lima hari untuk instruksi secara langsung per-orang. Pilihan instruksi hadir langsung sepenuhnya akan tergantung jumlah siswa yang memilih untuk kembali ke gedung dan kapasitas gedung

**Model Hibrid:** Arti ini adalah bahwa siswa akan menghadiri dalam dua bagian (A dan B) dengan setiap bagian kembali ke gedung untuk dua hari instruksi langsung per-orang dan tiga hari instruksi jarak jauh setiap minggu. Untuk pilihan instruksi hibrid akan tergantung jumlah siswa yang memilih kembali ke gedung dan kapasitas gedung.

**Model virtual/jarak jauh sepenuhnya:** Arti ini adalah bahwa siswa akan melihat dan mendengarkan instruksi ruang kelas lewat sebuah laptop/chromebook. Kita akan memastikan bahwa kelas mempunyai kemampuan video/bunyi yang memadai. Siswa yang belajar dari jarak jauh akan berkesempatan secara berkala untuk berinteraksi dengan guru (para) mereka dan teman-temannya, tapi ini akan lebih berkurang daripada model jarak jauh barusan sebelumnya.

**Pilihan instruksi apa yang siswa akan sukai? \***

1. Hadir langsung sepenuhnya
2. Hibrid
3. Jarak jauh sepenuhnya

**Jika hadir langsung tidak memungkinkan karena batas jarak fasilitas, model apa yang anda lebih suka? \***

1. Model Hibrid
2. Jarak jauh sepenuhnya

**Apakah anda memerlukan penjagaan anak pagi hari atau sesudah jam sekolah?**

Ya, sesudah jam sekolah saja

Ya, di pagi hari saja

Ya, pagi dan sesudah sekolah

Tidak

**Bagaimana cara siswa anda sampai ke sekolah setiap hari?**

Bis kuning sekolah

Septa

Lainnya

**Pakai kotak dibawah ini untuk komentar atau gagasan tambahan.**